



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求める生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中
 平成31年3月発行
 真岡市立真岡東中学校 Tel.82-2535 真岡東中学校HPでもご覧いただけます

校長室から

<3月・弥生・March>

「内裏雛 人形天皇の 御宇とかや 松尾芭蕉」

3月…学校は年度の最終月となります。3月を「弥生(やよい)」
 というのは、草木が弥々(いは)生い茂る「弥生(いやはい)」の意味
 からだそうです。今年は降雪が少なく「立春」後は足早に本物
 の春が訪れ、春を肌で感じるようになってきました。大量の花粉
 を伴って…。花粉症の人には辛い時期にもなっています。

中学校では、3月8日(金)に卒業式を行います。ぜひ感動的な卒業式にしたい、3年生が義務教育9年間での「有終の美」を飾るべく卒業式を迎えられるようにしたい、1・2年生は感謝の心で3年生を送り出したい…そんな熱い思いで、全生徒と教職員がともに高い目標を目指して頑張っているところです。また、朝や昼休みの時間も惜しんで受験勉強に励んでいる3年生の姿から、努力することの美しさが伝わってきます。3年生全員が、納得いく進路に歩いていけることを願っています。また、すでに、進路が決定している3年生にとっても、進路先で最初から力を発揮できるように、今、学力をしっかりと蓄えておいてください。

2年生は、多くの方々を感動させた素晴らしい「立志式」を経て、一段と成長したように感じます。学年末テストでは、出題範囲の学習に集中して取り組み、それが成果として表れた生徒が多かったと聞いています。「受験生0学期」として学習の総まとめに、そして3/6(水)の実力テストの準備にも力を注いでいるところで、今後の学力向上に期待しています。

1年生は、学年末テストへ向けての取組がとても熱心だったことが印象的でした。テスト前の部活動中止の意味をよく理解し、朝早めに登校して勉強する生徒も見かけました。全体的に高得点を取ることができた生徒が多かったと聞いています。何事にも努力する姿勢は、必ず自分自身を成長させてくれます。新入生の入学を目前にして、頼られる先輩となれるよう日々努力してください。

全学年とも学年の総まとめとしての取組を着実に進めていて、本当に頼もしく感じます。

この1年間だけを見ても、その成長ぶりは目を見張るものを感じます。真岡東中学校で学んだことに誇りと自信を持ち、培った友情を糧に自分を信じて、4月から自分の道を力強く歩み続けてほしいと思います。



3年生を送る会(2/22)

茨城県立高校学力検査…3月5日(火) 栃木県立高校学力検査…3月6日(水)
 実力テスト…3月6日(水) 卒業式…3月8日(金) 修了式…3月22日(金)

保護者の皆様へ…「家庭学習のすすめ」～進学・進級に備えて～

3学期は、学習の総まとめをして「進級や進学の準備の学期」と言われています。特に3月は、最後の総仕上げをする月です。学校では、個に応じた指導や生徒に自信をもたせる指導など授業の充実に努めてまいります。ご家庭では、家庭学習の充実についてご協力をお願いします。

次は、栃木県教育委員会作成の保護者用リーフレット「家庭学習のすすめ」の内容です。

家庭でできる学力アッププロジェクト

- 家庭学習の時間の確保 学習時間の確保とともに、読書の時間をつくりましょう。
- 復習が効果的 授業内容をその日のうちに復習しましょう。

家庭学習を支える4つのポイント

- 生活のリズムを整える 早寝早起き、朝ごはん、テレビやゲームの時間・ネットのルール
- 学習の計画を立てる 具体的なめあて(時間・内容)を立てる、決めた時間に自分から
- 学ぶ雰囲気をつくる お子さんの話を聞く、ニュースなどの話題、読書時間の確保
- 努力を認め励ます 継続・少し難しいことへの挑戦、努力や向上した点への称賛